

Proyecto de Reconstrucción de la Iglesia Parroquial de Granollers.



Otro de los problemas importantes planteados a Granollers después de su liberación, es el de la reconstrucción de su Templo Parroquial, cobardamente incendiado y destruido por completo más tarde, por las hordas rojo-separatistas.

La importancia de este problema no es oportuno citarla hoy aquí, harta conocido es por todos los granollerenses. Lo demuestra el hecho de que el número extraordinario de este semanario del año pasado el tema fuera precisamente «la reconstrucción del Templo Parroquial».

De aquel entonces ha pasado un año y el problema, aunque subsista, pues aún no tenemos Templo, no tienen tan lejos su solución; se ha trabajado mucho y bien, pudiéndose asegurar que de no sufrir el ritmo emprendido ningún colapso, el Templo Parroquial será una realidad dentro de un breve lapso de tiempo. Esta circunstancia es precisamente la que queremos subrayar y es lo que nos ha inducido a dedicar unas páginas del presente número extraordinario a tan importante como discutido problema.

La Junta de Reconstrucción del Templo Parroquial nos ha asegurado que gracias a los donativos de los buenos católicos granollerenses, dentro de poco tiempo, Granollers tendrá su Templo Parroquial.

N. de la R.